

スピードダウンで、スリップ事故防止！
事故直前の「スピードが速い」ほど・・・重大事故に直結！
40キロを超えると・・・死亡事故の割合が高くなる！

◆スリップ事故 注意！◆
峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口
交差点手前、滑って交差点内で衝突/注意しましょう

室蘭 路面凍結でスリップか？ 幼稚園バス横転、2児軽傷

2016.11.28 13:03

28日午前8時ごろ、室蘭市幌萌町の道道で、私立幼稚園の送迎用マイクロバスが凍結した路面でスリップし、道路脇に横転した。室蘭署によると、乗っていた園児8人のうち、男児1人、女児1人の計2人が打撲などの軽傷を負った。バスは別の事故で前方に止まっていた車を避けた直後、スリップしたとみられる。園児のほか男性運転手(69)と保育士女性1人が乗っていた。室蘭地方気象台によると、市内は28日未明から一時雨が降り、午前8時ごろの気温は2.2度だった。

路側帯に停車してる車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から
渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

事故を起こしてから、後悔してどうする？

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

信号の変わり目の・・・「見切り発車」、「後追行動」は危険です

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 滑って、追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

車は走る凶器！ 運転に集中を！
進路の安全確認を徹底し、悲惨な交通事故死ゼロ

午後4時 信号のない交差点 帰宅途中の小学生の児童2人車にはねられ重軽傷

2016/11/28(月) 22:16

28日午後4時半すぎ、埼玉県の信号のない県道交差点で、近隣の小学校から帰宅途中の児童2人が乗用車にはねられました。この事故で、6歳の女子児童が左肘を骨折するなどの重傷を負いましたが、命に別条はないということです。また、一緒に歩いていた7歳の男子児童も額を擦るなどの軽いけがをしました。警察は、乗用車を運転していた近くに住む32歳のパート従業員の女性を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。

信号交差点 右折の車にはねられ 横断中の女性重体

2016年11月29日 12:58

29日午前11時7分ごろ、栃木県の県道で、乗用車が横断歩道を横断中の女性に衝突。女性は意識不明の重体。乗用車の無職女性(65)にけがはなかった。警察によると、重体の女性は70から80歳ぐらいとみられる。現場は信号機のある交差点で車は右折進行中だった。同署で女性の身元確認や事故の原因を調べている。

午後3時 トラックのクレーンのアームが電柱倒す 一時1200戸が停電

2016/11/28 19:57

28日午後、秋田市の県道でトラックのクレーンが電線に引っかかり、電柱を倒す事故がありました。事故によるけが人はいませんでしたが、一時1,200戸が停電しました。電力会社などによりますと午後3時過ぎ、大型トラックのアーム部分が電線に引っかかり、運送会社の敷地内にある電柱を倒しました。

午後3時 穴の中で基礎工事中、壁面崩れ、下敷きけが 建設現場

2016/11/28(月) 22:10

28日午後3時ごろ、京都府のホテル建設工事現場で、壁面の土や資材が崩れ、建設作業員2人が下敷きになった。43歳の男性が腰などを打ち重傷、44歳男性も病院に運ばれた。建設作業員4人が深さ約4mの穴の中で基礎工事を行っていたという。同署は労災事故とみて原因を調べている。